

## Herren Bezirksliga Gruppe 3 Süd (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

TV 1848 Schwabach III : 1. FC Gunzenhausen II  
Samstag, 03.02.2024, 18:45 Uhr

### Kein Sieger zwischen dem TV 1848 Schwabach III und dem 1. FC Gunzenhausen II

Im umdatierten Spiel der Herren Bezirksliga Gruppe 3 Süd (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) traf der TV 1848 Schwabach III am vergangenen Samstag im 14. Saisonspiel auf den 1. FC Gunzenhausen II. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 18:17 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Lorenz Gründel, der durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Garant für diese Punkteteilung war insbesondere das untere Paarkreuz des Heimteams, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Die siebringende Taktik fehlte bis auf Ausnahmen Korn und Bartonitz bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Franz und Kalender ab dem ersten Ballwechsel. Das folgende Doppel zwischen Lohmüller / Gründel und Volk / Franz endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Die Anzeigetafel zeigte also ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Die siebringende Taktik fehlte Manuel Korn bei seiner 0:3-Niederlage gegen Michael Franz von Beginn an und konnte somit das Match nicht so offen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Gianluca Bartonitz das Spiel gegen Wolfgang Völker und gewann in vier Sätzen. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Kaum Chancen ließ Mirco Lohmüller derweil bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Eberhard Franz. Völlig ungefährdet war der Sieg von Lorenz Gründel gegen Christoph Kalender nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 10:12, 11:4, 11:8 nicht verloren. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Wolfgang Völker wurden dann Manuel Korn unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Korn nun bei 10:16, während Volk bislang 19 Siege und 9 Niederlagen zu verzeichnen hat. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Gianluca Bartonitz am Nachbartisch die Begegnung mit 1:3 gegen Michael Franz abgab und eine Niederlage kassierte. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 4:4 (Bartonitz) und 9:17 (Franz). Mirco Lohmüller hatte derweil gegen Christoph Kalender bei seinem 3:0 keine Probleme und überraschte Kalender, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die Favoritenrolle zugewiesen wurde. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TV 1848 Schwabach III 4 Punkte, 1. FC Gunzenhausen II 5 Punkte. Lorenz Gründel war im Einzel gegen Eberhard Franz nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Franz nun 9 Siege bei 13 Niederlagen aus. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Ergebnis weist der TV 1848 Schwabach III nun ein Punktekonto von 6:22 Punkten auf, während der 1. FC Gunzenhausen II vor dem nächsten Spiel, das am 23.02.2024 gegen den TV 1879 Hilpoltstein V ansteht, 11:17 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV 1848 Schwabach III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.02.2024 gegen den TV 06 Thalmässing.

#### Statistik:

#### TV 1848 Schwabach III

Doppel: Korn / Bartonitz 0:1, Lohmüller / Gründel 0:1

Einzel: M. Korn 0:2, G. Bartonitz 1:1, M. Lohmüller 2:0, L. Gründel 2:0

**1. FC Gunzenhausen II**

Doppel: Franz / Kalender 1:0, Völker / Franz 1:0

Einzel: W. Völker 1:1, M. Franz 2:0, C. Kalender 0:2, E. Franz 0:2